

Bas ou collants ? - 1/2

Eternel dilemme, dialectique infernale, comment faire son choix, y a-t-il une alternative ? Se faire plaisir ?, Faire plaisir à son petit ami ?, Le côté pratique, Le côté sexy... Toutes ces questions ont une réponse dans cet article, votre avis personnel est le bien venu.

Le Collant :

- 1 Il tient chaud.
- 2 On en trouve des pas chers du tout.
- 3 On en trouve avec des motifs originaux.

Mais :

- 1 Quand on a de grandes jambes c'est très désagréable quand il tombe trop bas.
- 2 Si on est mince avec de grandes jambes en taille 3, on se retrouve à tirer le collant plus haut que le nombril, super avec une jupe taille basse !!
- 3 C'est casse pieds de le remettre bien chaque fois qu'on va aux toilettes.

Les bas :

- 1 C'est plus sexy, dixit les garçons.
- 2 Mais c'est indépendamment de l'avis de la gente masculine que les filles apprécieront de ne pas avoir les ennuis cités ci-dessus, en plus elles pourront changer de sous vêtements sans enlever les bas.
- 3 Les collants aplatisSENT les fesses Pas Les Bas, dommage quand on essaye pour une fois d'être féminine et de mettre une jupe !

Mais :

- 1 Quand on a des petites jambes, ça ne met pas beaucoup en valeur, idem quand on aime pas ses cuisses...
- 2 Les coloris sont pas hyper variés, même si depuis la mode des résilles il y a un réel progrès.
- 3 Quand on est jeune, on peut être rebutée par le côté "grande Dame" des dentelles et des matières.

Les Jambières et Autres Grandes Chaussettes

1 Idéales pour petites grandes minces rondes car elles se portent plus ou moins courtes selon les goûts, en coton en acrylique ou même en laine. Conseil : Vous êtes entre mince et maigrichonne lâchez vous sur la laine, c'est la saison et c'est très old fashion. Vous êtes plus rondes ou plus athlétique, préférez l'acrylique, à la rigueur le coton, ça amincie. La plus part des modèles sont presque infilables.

2 Depuis peu la mode est lancée (coool) on en trouve un peu partout dans des styles différents. Conseil : style vieillot allez chez H&M, il y a des modèles appelés "over knees" en beige, et toujours chez H&M des modèles style chaussette de foot en plus féminin en noir et en marron. Des jambières rayées diverses sont en vente dans les magasins plus ou moins spécialisés (il en a avec de fines rayures horizontales qui sont terribles !).

3 C'est sexy et jeune, ce n'est pas un accessoire érotique mais un vêtement joli, même si l'un n'exclut pas forcément l'autre, tout dépend des goûts... ;)

Mais :

- 1 Des inconvénients ? Je n'en vois aucun, enfin si faites attention à la qualité (par exemple dans les magasins comme Claire's accessoires c'est pas terrible. Mais en soldes c'est pas cher. Ce qui me conduit en n°2
- 2 C'est cher les jambières... Certes, dans les magasins spécialisés où il y a les meilleurs choix, c'est minimum

Bas ou collants ? - 2/2

10 euros hors soldes, et ça n'est pas beaucoup soldé. Mais, comme c'est devenu une mode, on en trouve au rayon accessoires ou sous-vêtements de certains magasins c'est pas si cher, autour de 5 euros (H&M, La Redoute : pas cher au départ et les modèles de saison sont soldés, Claire's Accessoires : en solde, mais très peu de choix).

3 Si vous n'aimez pas faire comme tout le monde, dépêchez-vous c'est de moins en moins original, mais beaucoup de gens n'osent pas la jambière avec une jupe (mais sous le pantalon ou le pantacourt, bof).

Images :

Le bourget, fantaisy.com, Kalibas, laredoute. fr